

私は物心ついた頃から、この淡路市で生活してきました。出会う人はみんな温かく、自然が豊かで、落ち着いた雰囲気のある、そんな

私は都会が嫌いな訳ではないですが、これからもこの街が「いつかきっと帰りたくなる街」であってほしいと思っています。

今、淡路市に思つりん



橋ヶ迫 壮太さん
(東浦中学校3年)

な淡路市が大好きです。

ですが近年では、島外から多くの企業が進出してきて、いわゆる「都會」に足を一步、踏み入れ始めたと感じています。そして近い未来には、完全な都會になっていると思います。

安心・安全な淡路市に



桶土井 春奈さん
(津名高校1年)

通行量が多くなり、大型トラックも通ります。夜は外

灯がないので暗く、いつ事故が起きてもおかしくない状態でした。

だから今回の工事で、毎日安心して通うことができ

そうです。

私の通学路は今、道路工事をしています。そこは昔から地域の人に危険だから歩道を作つてほしいといわれてきた場所でした。朝は

これからこのような市の取組が増えて淡路の危険な場所が少しでも減つたらうれしいです。



このコーナーへの投稿をお待ちしています。

挨拶あふれる 淡路市に



打越 結羽さん
(中田小学校6年)

私はいつも登下校中に出会った人に挨拶するように心がけています。

私が「おはようございます」と言ふと、相手の人は

思っています。

「おはよう～！」と返してくれます。その一方で、聞こえていないのか、もしくは何かの事情があるだけなのかもしれません。挨拶を返してくれない人もいます。

私は、知らない人でも出会った時に挨拶をし合っている

ことができる淡路市になつてほしいです。そうすること

で、淡路市を「挨拶である素敵な市」にできると

思います。

会議録はインターネットで！

- 淡路市ホームページアドレス
<https://www.city.awaji.lg.jp/>
- 津名・東浦図書館でもご覧になれます。

